

Der Ausschussvorsitzende ruft die Vorlage auf und erteilt Herrn Voigt das Wort. Dieser sieht insbesondere eine Realisierung an dem Standort Vicelinviertel als notwendig an. Herr Voigt und Herr Hahn sprechen sich für ein abgespecktes Konzept aus, welches weniger Kosten verursacht.

Zudem erfragt Herr Hahn, ob die Folgekosten im Falle der Erhaltung des Altbaus oder des Neubaus identisch wären. Frau Schilf antwortet, dass diese Kosten bisher nicht berücksichtigt worden sind, der Altbau jedoch nicht mit den energetischen Standards eines Neubaus vergleichbar ist.

Bezüglich der Energiekosten (Heizkosten, Elektrotechnik, Lüftungsenergie etc.), der Betriebs- und der Wartungskosten für einen Aufzug erläutert Frau Spieler, dass bestimmte Anteile zwischen Altbau und Neubau vergleichbar sind.

Herr Hahn lässt über die Vorlage abstimmen.